



La devoción al SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, que siendo Dios se hizo hombre y como hombre tuvo un corazón humano que supo de alegrías y dolores pero siempre sin dejar su divinidad, tiene para la Iglesia católica un significado muy importante y por ello para todos sus fieles. Su amor en entrega total por toda la humanidad nos lo narra su apóstol Juan: “ Antes de la fiesta de la Pascua, sabiendo Jesús que había llegado su hora de pasar de este mundo al Padre, habiendo amado a los suyos que estaban en el mundo, los amó hasta el extremo” Juan13,1. Pablo también nos dice :- “ Un número importante de congregaciones y de familias espirituales se conformaron en torno a la devoción al Sagrado Corazón de Jesús” (Epístola a los filipenses 2,5).

A la vez que esta devoción se extendía por España fue en el Continente Americano la República del Ecuador el primer país que oficialmente se consagró al Sagrado Corazón de Jesús, año 1873. En 1878 en Perú, Colombia 1902, y El es el Patrón de la Armada de Chile siendo larga y extensa esta devoción en países de Europa donde siempre encontraremos Capillas e Iglesias donde se venera esta imagen y hay grande devoción por ella.

En México tenemos el Templo Expiatorio del Sagrado Corazón de Jesús en León, Guanajuato, la Catedral de Ciudad Victoria en Tamaulipas tiene al Sagrado Corazón de Jesús como Patrono y **en casi todos los Templos del país podemos encontrar una Capilla dedicada al Sagrado Corazón de Jesús. .**

Santa Margarita María de Alacoque fue una monja francesa de la Orden de la Visita de Santa María, quién recibió las famosas apariciones del Sagrado Corazón de Jesús que ocurrieron donde hoy está la Basílica del Sagrado Corazón.(Francia. Poray-le-Maruel). **En su vida nos encontramos con las Promesas del Corazón de Jesús para quién le ame con gran devoción.**

También Nuestro Señor se apareció a Faustina Kowwaiska, religiosa de las Hermanas

de la Virgen de la Misericordia en Polonia, en cuya tumba pasaba horas enteras el Santo Papa Juan Pablo II rezando y decía : - “ Daos prisa : proclamadlo antes de que se mueran los testigos “ sobre estas apariciones de Jesús y su Sagrado Corazón. **El dato de que Dios es esencialmente Misericordioso es fundamental en la Revelación y esta religiosa fue beatificada el 18 de abril 1993. A ella se le debe el Rosario de la MISERICORDIA** todos los días a las tres de la tarde. Hora en que Cristo murió para redimirnos y darnos vida eterna.

“ Debemos amar al Santo de los Santos, para hacernos santos, quién nos puede impedir esto, si tenemos un corazón para amar y sufrir” Santa Margarita de Alacoque 1647-1690

“ A la tarde te examinarán en el amor, aprende a amar como Dios quiere ser amado y deja tu condición” San Juan de la Cruz.

"Ama y dilo con tu vida" San Agustín.

La Confianza es algo muy grande y necesaria para vivir. ¡ Sagrado Corazón de Jesús, en Ti confío!.